



## Sonnenfänger im Annahof

„Sonnenfelder“ nennt der Designer René Hildebrand seine Installationen. Bis zu 1000 der von ihm gestalteten Sonnenfänger (spanisch: Cazadores del sol) stellt er zusammen mit seinem Team an schönen Orten aus – in Augsburg wählte er den Annahof in der Stadtmitte. Ein Sonnenfänger besteht aus

einer fluoreszierenden Scheibe, die das Licht einfängt und von selbst zu leuchten scheint. Installiert ist sie auf einem flexiblen Stab, sodass die Objekte in der Brise hin und her schwingen. „Mit den Cazadores-del-sol-Lichtinstallationen möchten wir den Menschen in der Hektik des Alltags die

Möglichkeit zu Entspannung und innerer Einkehr schenken. Auf einer mystisch anmutenden Wiese, die strahlt und nie verblüht“, schreibt Hildebrand auf seiner Internetseite [www.cazador-del-sol.de](http://www.cazador-del-sol.de). Zum Verkauf bietet er die Sonnenfänger außerdem auch an.

Foto: Silvio Wyszengrad